

Jugendseite im Internet geplant

Präsidium des Bezirksschützenverbandes tagt im Vorfeld des Königsballes

VARREL ▪ Traditionell im Vorfeld des Bezirkskönigsballes versammeln sich die Präsidiumsmitglieder des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz – das gesellige Schützenhighlight, das am 20. Oktober im „Linden Hof“ in Varrel gefeiert wird, war ein Thema der Sitzung. Die Kapelle Horstmann wird in diesem Jahr noch einmal für die Musik zuständig sein – seit Jahrzehnten spielt die Gruppe bei den Bezirkskönigsbällen zum Tanz auf. Mitorganisator und auch zuständig für den Eintritt und das Verlesen der Namen der Königspaare beim Einmarsch der Majestäten ist diesmal der Kreisverband I mit Präsident Manfred Rüffer, im kommenden Jahr übernimmt der Kreisverband IV diese Aufgaben.

Das Landesleistungszentrum (LLZ) des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB) in Bassum werde zügig weiter ausgebaut, informierte Präsident Karl-Friedrich Scharrelmann. Es



Präsidiumsmitglieder besprachen unter Vorsitz von Präsident Karl-Friedrich Scharrelmann (r.) aktuelle Themen. ▪ Foto: Vallan

bestünden momentan noch Schwierigkeiten mit der Lüftungsanlage. Die Kosten hielten sich jedoch im vorgegebenen Rahmen, es werde „nicht mehr ausgegeben, als vorhanden ist“.

Vom Landesjugendtag in Aurich berichtete Bezirkssjugendsportleiterin Anja Klanke-Luzniack unter anderem, dass es Ehrennadeln des NWDSB für Engagement in der Jugendarbeit

gibt, die Mitgliedsvereine können sie über den Bezirksschützenverband beitreten. Ebenfalls erhältlich ist neues Informationsmaterial zum Lichtpunktsschießen und zum Thema sexuelle Gewalt im Jugendbereich. Anja Klanke-Luzniack sprach sich für eine Jugendseite auf der Bezirkshomepage aus. Präsident Scharrelmann möchte, dass die Jugendseite als Rubrik der

Homepage www.bezirksschuetzenverband-diepholz.de angelegt wird – sie solle dann aber unbedingt aktuell gehalten werden.

Wolfgang Mohrmann (Referent Wurfscheiben) nante den 23. März 2013 als Termin für das Wurftaubenschießen für die Präsidiumsmitglieder des Bezirks.

Gerd Harzmeier berichtete von einer Arbeitssitzung des Landesjugendausschusses in Aurich, in der Ideen ausgetauscht, Termine vereinbart und Ausschreibungen besprochen wurden. Der Nord-West-Cup habe nun einen festen Termin, immer Ende Mai. Ansprechpartner für das Lichtpunktsschießen bei der Landesmeisterschaft des NWDSB ist Gerd Harzmeier.

Die Lichtpunktlandesmeisterschaft wird im kommenden Jahr an zwei Terminen ausgerichtet. Es werde auch weiter eine offene Meisterschaft ohne Beschränkungen geben, im kommenden Jahr rechne man mit 250 teilnehmenden Kindern.

Königsball und Jugend-Website

VARREL ▪ Traditionell im Vorfeld des Bezirkskönigsballes versammeln sich die Präsidiumsmitglieder des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz. Das gesellige Schützenhighlight, das am Samstag, 20. Oktober, im „Linden Hof“ in Varrel gefeiert wird, war ein Thema der Sitzung – ein anderes das Vorhaben, eine Jugendseite auf der Homepage des Verbandes zu gestalten.

→ Sulinger Land